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Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Puede ser que la gente no 
conozca el dictamen de la reforma judicial, pero conocen la esencia de la 
reforma. La gente entiende que quiere mejores juzgadores, que puede votar 
por ellos, que no quiere jueces que liberen a violadores; no quiere ministros 
que tengan abajo del cajón deudas multimillonarias de personas que no 
quieren pagar impuestos”. 
 
“La gente entiende que no quiere que se juzguen ellos mismo y que ganen 
millones de pesos, como los ganan hoy en día. En esa lógica, la esencia de la 
reforma judicial es eso”. 
 
https://drive.google.com/file/d/1ArCJlKwk9KZ_G_Pwck6yDMQUPaYnUmid/v

iew?usp=sharing 
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